



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジャミン

通信

2019/1/30発行

第61号

3期生
成長ストーリー

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

考えを超えて！ 脳教育で本来の純粋な自分に 意志の強い自分に 戻り、



3期生
成長ストーリー



日本ベンジャミン人間性英才学校
3期生 鈴木拓哉君

3期生の鈴木拓哉(すずき
たくや)くんは、入学してから
の9カ月で成長したことを振
り返ってもらいました。

「入学する前から、様々なこと
に挑戦していました。シंगा
ポールに短期留学したり、ボラ
ンティア活動で炊き出しをし
たり……。でも、それらは自分で
意志をもってすると決めた
というより、たまたまそういつた
チャンスが目の前に来たから

したという感じでした。行動的
でしたが、それ以上に考えに陥
ることが多く、将来について考
えがまとまりませんでした」



「ベンジャミン学校での1年
を振り返ると、ため込んだ意志
が溢れた感じでした。ワーク
シヨップなどで、深く考えず皆
とただ純粋に遊ぶことを通し
て、自分の中にあつた意志に気
付きました。また自分の意志が
はっきりとすることで、コミュ
ニケーションにおいても大き
な変化がありました。前は相手
のことなど考えずに周りに流
されるように話すことが多

かったです。でも今は自分から
より積極的に話すようになり
ました。相手のことを考えて空
気を読んで話すこともできま
す。また考えに陥らず自分をコ
ントロールして、もっと相手を
思いやれるようになりました」



「BAOS(Brain Operating
System)の5つの法則の一つで
ある『選択すれば成し遂げられ
る』も体得できたと思います。予
想以上に時間がかかったり大変
だったりすることがほとんど
ですが、決めたことがイメージ
通りになるようになりました。
特に生徒会長になろうとした
時は、前期の選挙では選ばれな

かったけれど、諦めずに強い
意志で次の選挙に向けて準備
して、後期で選ばれました！」

「この9カ月で成長したなどは
思いますが、目に見える変化が
まだ少ないので、これからは成
長した部分を更にアウトプッ
トできるようにしていこうと
思います。ベンジャミン学校で
気付いた留学や起業といった
目標に向かって、これからも頑
張ります」

何の問題もなくよくやって
いるように見える生徒でも、進
路・人間関係・自分自身に関す
る思春期ならではの悩みがあ
ると思います。ベンジャミン学
校ではそんな生徒一人一人が
抱える悩みに寄り添い、脳教育
を活用して自分で解決できる
ように導いています！

ベンジャミン人間性英才学校は

ブレインワークショップ(メンター特別講義、ベンジャ
ミンリーダーシップ教育、地球市民教育など)、ベン
ジャミンプロジェクト(世界に役立つ独自のテーマを
決めてメンターのサポートを受けながら1年間生徒が
自ら進行していくプロジェクト)、メンタリング(様々な
分野のメンターから個別にアドバイスをもらう)などの
プログラムで、自己啓発、自己省察、進路体験活動など
をしながら、自分で人生を作っていく力を養います。



校舎 教科授業 テスト 成績表 宿題